

NOVEDADES

Exigen Renuncie López Rega, el "Superministro" Argentino

BUENOS AIRES, Jul. 5, AP, UPI y EFE.- Representantes de los sectores oficialistas y opositores solicitaron hoy la renuncia de dos ministros del gabinete peronista como fórmula esencial para solucionar conflictos económicos y sociales que se han desatado en el país.

Los dardos de legisladores, gremialistas y partidos políticos cayeron sobre los ministros de Bienestar Social, José López Rega, y de Economía, Celestino Rodrigo. Ambos son acusados, esencialmente, de provocar un paro general de 48 horas a partir del próximo lunes dispuesto por la Confederación General del Trabajo en protesta por la decisión oficial de anular aumentos ya convenidos.

López Rega es también secretario privado de la presidenta Isabel Perón líder del ala derecha del peronismo y, según fuentes oficiales, "superministro". Su renuncia también fue solicitada por una buena parte de trabajadores que se concentraron el 27 de junio frente a la casa de go-

bierno al grito de "Isabel, coraje..., al brujo dale raje" (échaló), en alusión a los conocimientos que López Rega tiene sobre astrología.

El diputado peronista Jesús Porto interrumpió esta madrugada una exposición de su colega opositor Juan Carlos Cárdenas en el Parlamento para decir: "¿No cree usted, como lo creo yo, que el problema nacional no es económico, sino político?, ¿y que se solucionaría en un 50 por ciento si presentaran sus renunciaciones los ministros Rodrigo y López Rega?"

Se escucharon aplausos, y Cárdenas respondió afirmativamente.

Durante la sesión estaba presente el ministro Rodrigo. El diputado opositor solicitó su renuncia y expresó que, "con los impuestos al automóvil, el acondicionador y la aspiradora, lo único que se va a salvar es la escoba... como medio de locomoción".

José Zamanillo, del principal partido opositor Unión Cívica Radical (UCR), propuso la renun-

cia de López Rega y Rodrigo y dijo que "el déficit fiscal es tan alto que si aportáramos 128 pesos por cada segundo, desde que nació Cristo hasta ahora, no alcanzaríamos a cubrirlo".

La renuncia de López Rega y Rodrigo, también fue solicitada en comunicados emitidos por el Partido Comunista, Encuentro de los Argentinos, Partidos Intransigentes y por líderes sindicales peronistas, entre ellos José Báez, titular del gremio del Seguro, quien dijo que el ministro de Economía "produjo algunos hechos que ni los gobiernos más reaccionarios se animaron a aplicar".

La presidenta María Estela Martínez de Perón no participó hoy de una reunión en la cual su gabinete analizó la crisis politicogremial desatada hace nueve días, agrava-



Casildo Herreras (derecha), líder de la Confederación General de Trabajadores de Argentina sale del edificio sede de ese gremio después de una reunión en que se acordó declarar una huelga general de 48 horas, en toda la nación, a partir de medianoche de mañana, como parte del serio enfrentamiento de los trabajadores con el gobierno peronista. (Foto AP).